

Franckesche Stiftungen zu Halle

Tagebuch von Georg Heinrich Conrad Hüttemann und Christian Wilhelm Gericke.

**Hüttemann, Georg Heinrich Conrad
Gericke, Christian Wilhelm**

Cuddalore, 01.07.1767-27.12.1767

1. August 1767

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-189228

Die was für von Klosterreueigungen verhalten, auf isonl. Verstand.
 lusten Gessinnung und Abzuehler gewandt; das für sich sein +
 Jüngsten nicht an einige Abzuehler gewandt müssen. Ein
 doppelte zum Gouverneur zu gehen sind in fall, nicht satis-
 faction erfolgen einer Abzuehler zu erzogen: für sich inoffensiv.
 zu dem in einer Zeit aufzuweisen zu dem Chef sind ob derts
 gegangen, haben aber kein Gessinnung gefunden, inwieweit für
 in großen Menge bis zu die späte Nacht vor seinem Gange
 zu stehen haben. Woher für sich befestigt gewesen zum
 Supplique inwieweit nicht einigaben, welche aber inwieweit
 nicht für in englische Sprache schreiben wollen. Oben inwieweit
 haben die Kinder, sich mit einem neuen Kasse und nach der
 Seite zu schreiben.

In den Catechisten Kindern haben wir in diesem Monate die
 Lehre von Christo, und in den Abend Schülern die Geistes
 Kraft in den Timotheum, Titum abgehandelt. Oben Lage
 einer Frage auf die Nacht.

Die Abzuehler ist in diesem Monate aufzufinden temperiert
 gewesen, fast täglich haben wir Fragen gestellt.

Der Monat August 1767.

Vom 1. Aug. 1. Mit unserm Kisten Land August.
 das ab etwas langsam und beschleunigt. Das sind
 nicht auf alle Mait Kinder in den May
 zu legen: ab nicht dem alten Druse auf der +
 die das (so zu sagen) auf seinem Grund und
 haben in der Zeit der Abzuehler ab offen, das
 gerade zu dem das geset, das dem vielen Mait
 der die vielen in der Zeit, erbeutet worden
 soll: viel jungen Fragen sind alle Arbeit
 von der Kiste angenommen worden: auf unser
 schriftliche Vorstellung und nicht anders zu sein.

